

RÉSEAU FIBRE OPTIQUE TRÈS HAUT DÉBIT ARDÈCHE DRÔME NUMÉRIQUE : ILS TÉMOIGNENT !



Mickaël Le Saux,
co-responsable de l'association Les Écrans



La Cartoucherie, bâtiment industriel
hébergeant l'association

DES TÉLÉCHARGEMENTS OPTIMISÉS POUR L'ASSOCIATION "LES ÉCRANS"

Drôme - Bourg-lès-Valence

L'association de promotion de salles de cinéma indépendantes de Drôme et d'Ardèche - Les Écrans - est raccordée au réseau fibre optique ADN depuis mars 2017. Réalisé par le délégataire de service public ADTIM, pour le compte de l'opérateur romain Kyxar, ce raccordement permet aux écrans d'optimiser le temps de téléchargement de films - particulièrement lourds - et d'ouvrir ces "petites" salles de ciné à de nouveaux modes de fonctionnement et à de nouveaux services.

À l'opposé des salles multiplexes, ces petites salles de cinéma - très nombreuses en milieu rural - souffrent souvent d'un déficit de moyens, de visibilité, de programmation lucrative, etc. L'association Les Écrans, créée en 1992, est justement là pour aider ces structures de proximité présentes en Drôme et en Ardèche, notamment en leur mettant à disposition une bibliothèque de films, de documentaires, etc. dans laquelle elles peuvent puiser des idées originales à moindre coût.

UN DATA CENTER À DOMICILE

Pour mettre en place cette bibliothèque, Les Écrans avaient besoin d'un serveur conséquent et d'une connexion internet fiable et surtout suffisamment puissante pour permettre le téléchargement de très gros documents de l'ordre de 150 à 200 giga octets. L'association avait également besoin de stocker ses produits via des serveurs fiables. "La fibre optique a permis tout cela : nous pouvons télécharger tous les films sans être obligés de programmer l'opération la nuit lorsque la ligne est inoccupée, et sans crainte de trouver un message d'erreur le lendemain en arrivant ! De plus, nous hébergeons nous-même cette bibliothèque grâce à notre data center logé ici à la Cartoucherie, ce qui nous laisse la maîtrise de nos archives", explique Mickaël Le Saux, co-responsable de l'association.

DE NOUVELLES POSSIBILITÉS DE SERVICES POUR LES SALLES INDÉPENDANTES

Parallèlement à ce gain en sérénité et confort de travail, la fibre optique a également permis d'ouvrir de nouvelles perspectives en lien avec les nouveaux usages numériques. "Nous travaillons depuis quelques années à une nouvelle offre de contenu pour les spectateurs comme le Pass-Écrans, un billet qui sera distribué dans les comités d'entreprises à un prix préférentiel et qui sera utilisable sur l'ensemble du réseau des Écrans qui comprend une quarantaine de salles".

Autre projet en cours : "le billet augmenté", qui permet, grâce à un code barre gravé sur le billet de cinéma, d'accéder à des liens vers d'autres plateformes internet, et dont la finalité est de "redonner de la vie en dehors du temps de projection". Les spectateurs auront ainsi accès à la filmographie du réalisateur, à la Bande Originale dans son intégralité, aux films connexes, à des bonus, des interviews, etc.

C.Legros L'écho Valentinois